



Die neuen Schuhe.

Lieschen — habt ihr's schon vernommen?
 Sie erzählt es Jedermann —
 Neue Schuh' hat sie bekommen
 Und zum ersten Mal heut an.
 Neue Schühlein — was das thut!
 Läßt ihr gleich noch 'mal so gut.

Mit den Schuhen stolz zu prangen,
 Ist sie vor die Thür gerannt.
 Kommt des Nachbar's Friß gegangen,
 Hat sein Lottchen an der Hand.
 Gleich auf Frißes läuft sie zu —
 „Friße, ich hab' neue Schuh'!

Sieh nur mal — und was für nette!“
 „Ja, das sind sie!“ nickt er stumm.
 „Wenn ich ebensolche hätte,“
 Sagt er, „ei das wär' nicht dumm!“
 Seine bloßen Füße dann
 Sieht er ganz bekümmert an.

„Hör' — sagt sie — für solchen Jungen
 Wär'n die Schühlein doch zu fein.
 Hätt'ist sie bald entzweigesprungen!“
 „Ja — sagt er — das kann wohl sein.
 Lottchen, komm! Wir kriegen nie
 Solche feinen Schuh' wie die.“